

## 行政視察報告

### ○総務文教厚生委員会

当委員会では5月16日から18日まで3日間、岩手県方面への行政視察を実施しました。

岩手県二戸市では、「いわて国体おもてなし事業について」、「このへブランド戦略推進事業、シティセールス推進事業について」、「ふるさと納税推進事業について」と多岐に渡りお話しをお聞きしました。

岩手県八幡平市では、「地域を元気にするコミュニティセンターの運営について」と題して、公民館をコミュニティセンターに移行した場合の運営について説明を受けました。

岩手県遠野市では、「学校再編に伴う空き校舎（旧土淵中学校）の活用について」、「で・くらす遠野定住促進プロジェクトについて」視察を行いました。遠野市では、交流人口を定住人口に発展させるための施策などを研究する



総務文教厚生委員会視察の様子（岩手県八幡平市）

るための「交流によるまちづくり研究会」を設立するなどの活動や、研究会設置からの11年間で83世帯160人の移住実績があったとの説明を受けました。

### ○建設産業委員会視察報告

当委員会では5月24日から26日まで3日間、山形県方面への行政視察を実施しました。

山形県天童市では、「特産作物のPRについて」や「新規就農支援について」などについて視察を行い、特産物のトップセールスの実情、新規就農の状況についてお話しをお聞きしました。

山形県村山市では、「いっくど農業ねっづくプログラムについて（移住者の就農支援等について）」、「除雪報奨金制度について」と題して視察を行い、地元の農業関係者と連携した支援組織による、新規就農者支援の考え方や村山市での除雪の方法などについて議論しました。

なお、「いっくど」とは、山形弁で「丁寧に、しっかりと」、「ねっづく」は「熱心に、念入りに、根気強く」といった意味だそうです。

山形県米沢市では、米沢市への「観光客に



建設産業委員会視察の様子（山形県米沢市）

いて」や新たな米沢ブランド創出に向けた「米沢地域ブランド創出支援事業」について視察を行いました。

## 臨時会（平成29年4月）

議案番号	議案名	付託委員会	議決結果
議案第1号	平成29年度 勝山市一般会計補正予算（第1号）	予算	可決
議案第2号	福井県市町総合事務組合を組織する地方公共団体の数の増加及び同組合の規約の変更について	総務文教厚生	可決
議案第3号	損害賠償の額を定めることについて	総務文教厚生	可決
議案第4号	損害賠償の和解について	建設産業	可決
議案第5号	平成28年度 勝山市一般会計補正予算（第10号）に関する専決処分の承認を求めることについて	予算	承認
議案第6号	平成28年度 勝山市介護保険特別会計補正予算（第4号）に関する専決処分の承認を求めることについて	総務文教厚生	承認
議案第7号	勝山市税条例の一部改正に関する専決処分の承認を求めることについて	総務文教厚生	承認

## 定例会（平成29年6月）

議案番号	議案名	付託委員会	議決結果
議案第8号	平成29年度 勝山市一般会計補正予算（第2号）	予算	可決
議案第9号	重文旧木下家住宅 組立工事請負契約の変更について	総務文教厚生	可決
議案第10号	勝山市道路線の認定について	建設産業	可決
議案第11号	勝山市道路線の廃止について	建設産業	可決
議案第12号	除雪ドーザーの購入契約の締結について	建設産業	可決

### 請願・陳情

受理番号	要旨	付託委員会	議決結果
陳情第1号	「日本政府に核兵器禁止条約の交渉会議に参加し、条約実現に真剣に努力するよう求める意見書」採択についての陳情書	総務文教厚生	不採択
陳情第2号	市道3-52号（北野津又地係）の野津又川に架かる屋向橋の架け替えに関する陳情書	建設産業	継続審査
陳情第3号	市道認定についての陳情書	建設産業	採択